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На прошедшей в Берлине 23-24 мая ХII отчетно-выборной конференции российских соотечественников в
Германии, одним из представителей молодежи, вошедших в новый состав Общегерманского
координационного совета российских соотечественников (ОКС), стала Татьяна Ашихмина из города
Пассау. 

Московский Дом соотечественника поздравил Татьяну и узнал о ее планах работы в качестве одного из
представителей молодежи в ОКС.

- Татьяна, во-первых, позвольте поздравить вас с избранием в ОКС и спросить, что вы, как
представитель молодежи в этой структуре, видите своей приоритетной задачей?

- Спасибо за поздравления. Приоритетной задачей для себя я, безусловно, вижу более активное вовлечение
молодежи в соотечественное движение. При ОКС есть молодежная ассоциация, и конечно хотелось бы, чтобы
молодые люди более активно участвовали в нашей деятельности.

Еще одно направление, которое я вижу для себя перспективным – это продвижение русского языка и
культуры, проведение мероприятий, связанных с этим.

- Как, на ваш взгляд, можно привлечь русскоязычную молодежь к более активному участию в
соотечественном движении?

- Первое – это информационная составляющая. Мы должны как можно шире распространять информацию о
деятельности движения соотечественников.

Второе – это образование. Для того, чтобы привлекать молодежь на наши мероприятия, у этих мероприятий
должна быть очень сильная образовательная составляющая, среди прочего - молодые люди должны получать
на наших мероприятиях практические навыки, знания.

- Татьяна, а в чем ваша мотивация участвовать в движении соотечественников?

- Я хочу быть полезной обществу, я хочу быть полезной своей стране. И участвуя в молодежной ассоциации я
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хочу реализовать свои идеи и свой потенциал. Я, собственно, начинала с волонтерства, продолжаю эту
деятельность, считаю, что это очень важно, и это тоже направление работы, которому мы будем уделять
внимание.

- Насколько я знаю, в Штатах – общественная деятельность, волонтерская деятельность, т. н.
social activities учитываются при поступлении в учебные заведения, при приеме на работу. В
Германии та же ситуация?

- Волонтерство и общественная деятельность играют в Германии очень большую роль при поиске работы, в
резюме – это очень большой плюс.

- Какие из прошедших за последние год-полтора мероприятий для молодых российских
соотечественников, проживающих за рубежом, Вы могли бы отметить?

- Я много где побывала, но что я бы особо хотела отметить – это проект «Соотечественники. Мастерская
смыслов», мы неоднократно обсуждали этот проект с остальными его участниками и отмечали очень удачный
формат проекта, его направленность, понравились как онлайн-встречи, темы, спикеры, так и встреча
оффлайн.

Еще хотела бы отметить за насыщенную программу и интересных спикеров молодежный форум имени
Александра Невского в Ленинградской области, на котором я также присутствовала.

Беседовал Аркадий Бейненсон.
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